La quintaesencia

de 12.000 años de sedentarización

se Ilama RevoluciónNormal

2b

La quintaesencia corta "todo picante".

Estimado/a lector/a,

¡Dejemos atrás al fracasado *Homo* sapiens! ¿Perdón?

¡Bueno, miren por fin! ¡Lo que está pasando en el mundo humano! Y esto ha estado sucediendo durante miles de años.

El *Homo sapiens* hace tiempo que se mutó en *Homo caput*, en ser humano con cabeza; o simplemente, en ser humano averiado: *Homo kaputt*. Por tanto, el lema sólo puede ser:

Utilicemos por fin nuestras fantásticas predisposiciones en beneficio real y sostenible de nuestra especie y avancemos hasta convertirnos en *Homo normalis*. ¡Adelante!

Eso llevará algún tiempo, teniendo en cuenta lo que ya hemos estropeado. Pero además de los obstáculos aparentemente gigantescos, también hay toda una serie de golosinas -especialmente exquisiteces culturales, pero también tecnología, organización, ... y sobre todo: ¡nuestro MEGAINSTRUMENTO! - que juntos hacen que el camino hacia el homo normalis sea considerablemente más fácil.

Eso te sitúa justo en medio de la versión corta radical de la Quintaesencia.

Ah, sí, una cosa más: lo que aquí obtienes forma parte de unas informaciones de las más valiosas que estén disponibles hoy en día. Esto te libera, entre otras muchas cosas, del enorme esfuerzo que significa atiborrarte con cosas mentales inútiles. Pero un momento: ¡sólo regálate a ti y a otras mil personas más la versión "todo picante" de la Quintaesencia, si quieres saber exactamente sobre el trasfondo de todo esto, o para todo esto, con el fin de entender realmente y de guiarte concretamente hacia el ProyectoNormal (PN) y la RevoluciónNormal (RN)!

Y no lo quieres obtener sólo por un precio simbólico. ¡Ni siquiera serías capaz de aceptarlo! ¡Demasiado de algo bueno! Por eso, al final de cada una de estas versiones encontrarás **los datos de la cuenta**, donde no sólo podrás equiparar el toma y daca de acuerdo con el equilibrio, sino también invertir directamente en este proyecto "NormalRevolution for HUMAN-UP!", es decir, la "RevoluciónNormal para el ¡Humano-hacia-ARRIBA!" Porque el dinero es lo que nos ayuda enormemente ahora, en la fase inicial de este gigantesco empeño. ¿Te sorprende?

¡Vayamos!

¿Esta existencia constantemente estresada, sobrecargada e insegura que se aferra desesperadamente al tener razón - se supone que de verdad sea vida?

Jaja, ¡es el chiste del milenio!

¡Recuperemos la vida!
¡Librémosla de su prisión!
¡Entrar de lleno en la <u>bomba respiratoria!</u>
¡Salir para ser el *homo normalis*!

Sí, esto se sabe desde hace tiempo:

Los seres humanos nos hemos ido alienando y disociando progresivamente de la vida y, en gran medida, ya hemos perdido nuestra vitalidad y capacidad para las habilidades humanas corrientes, con todas las tristes y trágicas consecuencias que ello conlleva. Y este proceso 'humano-hacia-abajo' se está incrementando a gran velocidad.

Pero todo esto no tiene ningún sentido. ¿Por qué nosotros los humanos debemos permitir que esto suceda? Sí, es ilógico en todo sentido, es más, resulta completamente absurdo que esta magnífica y altamente inteligente especie no consiga realmente nada. bueno, en términos de tecnología, Sí. pero nosotros mismos, los humanos, no sólo estamos construyendo un descalabro tras otra, privada y colectivamente, sino que también nos estamos volviendo cada vez más desolados; ¡y eso en todos los ámbitos, en absolutamente todos los aspectos! Realmente parecemos cada vez más tristes, no: en toda línea horriblemente más tristes. ¡Incluso los jóvenes! Tan tensos, estirados, sin pies en la tierra. Y en cuanto pasamos de los cuarenta, la mayoría de nosotros y nosotras hemos perdido toda vitalidad y sensualidad.

Debe haber una causa hasta ahora desconocida, o simplemente inadvertida, de todo este absurdo.

Entonces dice la lógica coherentemente: una vez que esta causa haya sido reconocida, suficientemente comprendida y finalmente subsanada, nada puede interponerse en el camino hacia un gran éxito - de nuevo, en todos los ámbitos. ¿Estás de acuerdo?

Eso es exactamente lo que de muy joven, sin haber llegado a los veinte, convertí en mi objetivo. Por supuesto, entonces tampoco conocía el trasfondo de nuestra autodestrucción. Renuncié a numerosas carreras prometedoras por este objetivo, que perseguí con absoluta consecuencia; en algunos casos, desde el principio rechacé algunas invitaciones para seguirlas. Al final, siempre demostré que todos los elogios de los profesionales, e incluso el elocuente entusiasmo de los que se benefician de ellos, eran erróneos y cedí a mi notoria insatisfacción con los resultados obtenidos. "¡Tiene que ser más!

¡Todavía no es lo que busco! ¡Aún no es lo óptimo!" se convirtió en mi credo, en detrimento de mi propia reputación y de mis finanzas.

Sin embargo, nunca he tenido la sensación de 'sacrificarme por la buena causa'. Siempre he disfrutado de mi vida dónde y cuándo he podido; no he renunciado voluntariamente a nada de lo que me gustaba. Y a lo largo de los años he sido probablemente una de las primeras personas modernas de la historia (¡desgraciadamente, una terrible perspectiva!) en conseguir finalmente que mi propia gestión energética (véase el libro "¡Descanso! y punto." -título original: *Ruhe!Punkt-* y otros sobre el tema) estuviera en consonancia con la naturaleza (cronobiología).

En el proceso, se fue liberando más y más mi amor por la vida, por las personas. Así que hoy solo sufro por el hecho de que tantas cosas tristes están sucediendo en y a la humanidad, mientras yo, ¡vaya cosa!, dispongo de la solución, de una salida fulminantemente sencilla. Pero ¿a quién debería importarle? Día tras día estamos todos ocupados dándonos la razón, siempre y en todas partes, defendiendo nuestras ilusiones, manteniendo nuestra imagen plagada de mentiras, pase lo que pase.

Así que parece que un día me despido de la existencia, y todo mi trabajo, mis éxitos terapéuticos, la obra de mi vida, mi contribución al bienestar de la humanidad habrán sido en vano. Tal y como corresponde a lo que he reconocido durante varios años como mi proyecto personal, arraigado en la más honda profundidad mía (véase la versión 'desconcertadamente sin marco' de este texto). Tal y como, en variaciones, reside en cada ser humano e, independientemente de todas las ilusiones de poder y éxito, nos conduce de forma fiable al fracaso. Tal y como nosotros, humanos enormemente ambiciosos, pero también impulsados por el miedo y, por tanto, notoriamente pusilánimes, decidimos en su día: "¡mejor fracasar que inclinarme y someterme a la nueva realidad!" (corresponde con el comienzo del descenso interior, simultáneo con el grandioso ascenso exterior que implicaba la sedentarización acaecida hace unos 12.000 años en nuestra cultura).

La diferencia que marco, gracias al ProyectoNormal (véase más abajo), es que me enfrento a los hechos evidentes, 'pinto conscientemente al diablo interior en la pared', es decir, llamo honestamente 'las cosas por su nombre'. Y finalmente, sin reservas, entro en con-sonancia con la verdad, en otras

palabras, renuncio a cualquier intento de cambiar o camuflarla. ¡Porque eso destruiría instantáneamente cualquier solución real! ¡Sí, estas son las paradojas de la RevoluciónNormal! Pero así es exactamente como me vuelvo independiente hasta la médula, no sufro ningún daño personal, estoy en buena forma física. Y aunque no se materialice el éxito social proporcional a mi contribución humanitaria, sigo viviendo de forma maravillosa mientras me sea concedida, o pueda absolutamente gozar mi vida en condiciones en que valga la pena vivirla. Y punto.

De acuerdo, dejemos a un lado lo personal y volvamos al panorama general. Desde mi punto de vista, la solución principal y más relevante para la humanidad solo puede ser esta:

¡RECUPEREMOS LA VIDA!

¡Sumerjámonos en la "RevoluciónNormal para el Humanohacia-arriba"!

¡Ahora!

Y eso es lo que hace la **RevoluciónNormal (RN)**. Ella trae nada menos que:

- 1. la salida a todos los dilemas humanos por los que nos estamos destrozando desde aproximadamente la transición a la sedentarización, es decir, desde hace unos 15.000 años;
- 2. el fin del eterno atrás y adelante, del constante arriba y abajo, el fin del Sísifo;
- 3. el fin de todas las innumerables ilusiones sobre nosotros/as mismos/as, sobre la vida y su sentido.

Está bien, pero por lo demás no tiene nada especial.

Por cierto, tal vez esto: desde poco después de la transición a la sedentarización (revolución neolítica), la humanidad entera ha estado sufriendo del profundo **desvalor** (dv) -que en última instancia todo lo dominay de la inconcebible culpa. Una culpa que hemos acumulado a través de la arbitraria opresión de las mujeres, y la desvalorización de los niños que conlleva; a través de terribles guerras que sólo sirven al delirio de poder u otros aberrantes conceptos mentales, en otras palabras, la matanza arbitraria de personas y la irresponsable destrucción de la naturaleza. A lo largo de generaciones, esta culpa casi infinita se ha grabado en lo más profundo de nosotros/as mismos/as (en nuestros genes). Y en última instancia, esta culpa ha destruido nuestro valor natural como seres vivos, es decir, nuestro derecho a la vida. Se transmite de generación en generación a través de los genes. Por desgracia, no podemos evitar el desvalor - ni siguiera con las mejores de las intenciones. Esto queda perfectamente ilustrado por el proceso del 'humanohacia-abajo' mencionado brevemente más arriba. En otras palabras, el desvalor desenmascara de forma bastante lógica y sencilla por qué los humanos, homo sapiens-caput, causamos estos problemas crónicos a nosotros/as mismos/as, para los demás y para el resto del mundo, es decir, para la naturaleza. De repente, la destrucción -ahora en rápido aumento- de nuestras condiciones de vida y de nosotros/as mismos/as cobra un terrible sentido.

Y yo, como pequeño ser humano, en última instancia me alegro infinitamente de que, impulsado por este tremendo afán de perfección -¡basado en desvalor, por supuesto! -, siempre he ido más allá, he dejado atrás

sistemáticamente incluso circunstancias maravillosas, y he ido buscando la 'solución' de forma implacable, inflexible, en continua crítica hacia mi propia persona y hacia el objeto. Finalmente la solución me fue obsequiada, sólo que en armonía con el desvalor - sea lo que sea en lo que me convierta, he cumplido y punto.

Ahora existe una fuerza que nos ha permitido seguir viviendo hasta hoy, a pesar de nuestro ya genérico desvalor. Ahora bien: ¿durante cuánto tiempo más? Y ¿en qué calidad real? Lo explico con más detalles en la versión larga de "La quintaesencia". He aquí una de las consecuencias: para poder seguir existiendo, nosotros/as -¡exclusivamente la especie humana! - por tanto, nos pasamos el día suprimiendo este desvalor. ¡Sí, de hecho es lo único que hacemos! ¡Es una cuestión de supervivencia! Por supuesto, allí no hay lugar para soluciones reales. ¡Apuesto a que eso es lo que también te ocurrirá a tí cuando leas esto! Vamos a ver lo valiente que eres para enfrentarte a los hechos siendo éstos tan ocultos como también obvios.

¡Eso es! Realmente genial, ¿verdad?

Bien entonces, aunque esto pretende ser una versión corta, voy a adentrarme un poco más en los detalles de todo este embrollo.

La lucha de poder entre hombres y mujeres (guerra de género) por la redistribución de los roles de género que estalló con la sedentarización -un desafío casi biológico- ha tenido e impasiblemente, sigue teniendo innumerables consecuencias graves y muy desagradables en todo el planeta. ¡Lee nomás el periódico! ¡o mírate a ti mismo!

Bueno, de alguna manera, en algún momento y más bien por casualidad, descubrí cómo paso a paso disolver enteramente este maldito e intragénico desvalor (dv), ¡Y esto casi como efecto secundario, por así decirlo! Pués, ya era hora, después de 12.000 años, ¿no cierto?

Bueno, seamos sinceros/as, una sola existencia difícilmente bastará para disolver los miles de años de desvalor. eso podría llevar unas cuantas generaciones. Esperemos que nuestra especie sobreviva tanto tiempo. Hará falta tiempo para que una parte significativa de ella entre en el ProyectoNormal (PN). lo que puedo asegurarte es que en cuanto dediques tu vida -incluso en el contexto existente esto resulta bastante factible- al sendero

que te llevará hacia el homo normalis, notarás una mejora objetiva y te sentirás mejor. Y sin mentirte a ti mismo/a; desde lo más profundo. - Imprescindiblemente eres tú la primera persona involucrada cuando se trata de tus acciones futuras. esto lo llamo el proyecto YO. Luego tu entorno inmediato (proyecto NOSOTROS). Y por último, también lo que concierne a tu nueva tarea vital -que puede estar contenida en la anterior (proyecto VOSOTROS).

La **RevoluciónNormal** (**RN**) significa, por tanto, que 15.000 años de historia en gran parte trágica, o más bien estúpida, se purifican y se convierten en algo positivo, sin concesiones ni compromisos a media tinta - mediante un único proceso que, aún siendo totalmente desafiante, resulta increíblemente intenso y bastaaaante largo.

Bueno, ¿qué te parece?

Pero veamos brevemente los efectos concretos del ProyectoNormal (PN). Son dramáticos.

En el transcurso del proceso, el **dv** se pierde gradualmente. atención: ¡de forma completamente no intencional! ¡Sin ningún esfuerzo! Y ¡sin control! en ello reside el verdadero 'milagro' de todo el asunto (siempre y cuando no entiendas la lógica).

Este constante esconderse y menospreciar abiertamente a los demás acaba poco a poco por sí mismo dejando paso al puro aprecio del valor que encarnas. Ni una sola persona en la tierra sabe todavía cómo es y cómo se siente eso - ¡sin ilusiones! Bueno, yo lo empiezo a intuir lentamente, y mientras tanto tal vez incluso un poco más.

Pero eso son menudeces comparado con el resto del efecto.

Se disuelven las sombras que hasta ahora han sido determinantes para la vida, una tras otra; se abren las compuertas de miles de años de profunda represión hacia el inconsciente; el cuerpo entra a relajarse en su estructura más profunda regenerándose radicalmente; solo limitado por lo que ya está irreversiblemente roto, aquél se vuelve completamente vital y sano, imbuido de goce y amor. En absolutamente todos los aspectos el resultado es una vida pura, increíblemente hábil y competente, basada en la apreciación integral. Con esto, por fin tendremos la base necesaria y fiable para que, de manera apropiada y a la altura de los tiempos actuales, demos forma a los 'nuevos'

roles de género que se ajusten a nuestra biología, construyendo así, por fin, el futuro íntegramente exitoso para *toda* esta especie, sin ningún alboroto. así pués como estaba pretendido en sus orígenes, ¿o no?

Un ejemplo: ¿directivos masculinos? jaja, ¡qué escenario de perdedores! si hay algo que los hombres *no* sabemos hacer, ¡¡¡Es esto!!! ¡Todo es mera ambición de poder y de dinero para compensar la debilidad personal! En consecuencia, los resultados globales son nada menos que ¡catastróficos! El efecto que en algún momento ha de emanar de la lógica que subyace a la RevoluciónNormal (RN): **de forma absolutamente consecuente, todo es por la causa**; es decir, el esfuerzo colectivo e individual se reduce drásticamente; los buenos resultados sostenibles se multiplican; en este caso: **las mujeres toman el liderazgo, los hombres sirven de apoyo**.

Bueno, aquí ya he revelado la fórmula de solución.

Otro ejemplo: la verdadera salud, es decir, la vitalidad inalterada, incluido el uso de la energía humana de acorde con nuestra verdadera naturaleza.

Serán las consecuencias de la **RN**: las prestaciones médicas necesarias se reducirán al 10 por ciento como máximo. ¡haz tu propia cuenta!.

¿psicoterapia? ¿Qué? Completamente superfluo. Los problemas psicológicos ya no existirán. ¿De dónde surgirán teniendo personas fuertes hasta la médula y liberadas del **dv**? - ¿Esquizofrenia? ¿Depresión? ¿Qué es eso? (Como hemos visto más arriba, ahora casi todas las personas sufren lógicamente de depresión.)

Ahora bien, confieso que mientras tanto incluso me parece aceptable que la gente, repleta de impotencia debido su notorio dv, evite sistemáticamente las salidas reales y siga bailando a cualquier precio con las ilusiones, lo cual resulta sólo lógico. Y sigue siendo cierto que eres 100 por cien responsable del grado en que te dañas a ti mismo y también de lo que te concedes positivamente a ti mismo - y lo seguirá siendo el resto de tu vida. Así que: ¡no hay lugar para 'pobres víctimas' que trasladan la responsabilidad a otras personas y a causas ajenas. Y que con ello se debilitan a ellos mismos llevándose incluso fuera de juego!

Me conformo con proclamar todo esto al mundo. y, de paso, experimentar yo mismo día tras día -junto además con un grupo de personas, las primeras que

llevan a cabo un ProyectoNormal (piloto)- que todo lo que pude descubrir y desarrollar ahora funciona de la 'a' a la 'z'.

"¿En serio? ¡No puede hablar en serio! ¡Es imposible! ¿Un pequeño suizo? (Vale, C.G. Jung también era un 'pequeño' suizo)

¡Así que ya puedes contactar con el EquipoNormal!

Ahora bien, leer es justo. Todo el mundo debería poder leer, asustarse, incluso entusiasmarse por ello... o estar realmente en contra.

O mejor dicho, ¿es imprescindible que sigas como lo has estado haciendo hasta ahora?. Porque, en lo más profundo, los humanos nos decimos día tras día tras día tras día tras día tras día tras día...: "no nos merecemos nada mejor". Et voilà!

Por lo tanto, si quieres, puedes apoyar este cambio de paradigma para toda la especie humana, este **arranque hacia una nueva era humana**, en una dimensión histórica, incluso biológica, aún cuando el miedo te impida implicarte tú mismo/a.

Porque: estos congéneres del ProyectoNormal (PN) realmente tienen que reunir todo su coraje, superarse mil veces, tragar vacío diez veces al día. Al cabo de poco tiempo experimentan como de su interior brotan los enfrentamientos con sus mil y una auto-mentiras. Así van descubriendo nada más que su propia verdad, su realidad interior. te digo, ¡Es todo un desafío y a la vez, de vital importancia!

En pocas palabras: en realidad sólo pierdes tus falsas ilusiones que, en última instancia, están dirigidas contra la vida misma! - por la oportunidad de que tu existencia, tras más de diez mil años de oportunidades que la humanidad ha perdido chapuceramente, por fin funciona completamente. ¡En contraste con tu vida actual! Sí, ¡así es! ni un solo ser humano en el mundo funciona realmente. ¡NINGUNO! ¡Mira a tu alrededor! O simplemente mírate a TI (o a mí ②).

Pero, cuidado, el precio parece desorbitado: toda la imagen que tienes de ti mismo/a, más la que intentas presentar a los demás, todo eso se derrumba.

¡Avanzar sin concesiones y sin reticencias hacia nosotros/as mismos/as. Andar este camino significa renunciar a nuestras innumerables falsedades. Significa que se inicia un proceso en que cada característica nuestra, cada

concepto mental, es examinado automáticamente. Y todo ello pasa completamente sin control externo. Sólo existe un control 'biológico' comprobándose su idoneidad real para la vida o no. Sí, eso es lo que me pasó a mí también... Mereces que te lo diga sin rodeos: todos los conceptos mentales y sistemas de creencias de la gente en todo el mundo son construcciones - con el único propósito de mantenernos alejados de nuestra verdad.

Lo bonito y alentador de este extraordinario proceso es que, una vez en marcha, casi se desarrolla solo. ¡ya tenemos dentro de nosotros/as todo lo que necesitamos para la solución global! ¿No es genial? pero, al mismo tiempo, es un pan duro de roer, te lo aseguro.

¡Ok, y toda una serie de culturas (¡y cerca del 50 por ciento de la nuestra!), aparte de usar un smartphone (lo que todos/as pueden hacer), no solo tienen que ponerse al día en 1.000 a 2.000 mil años (250 años en nuestro caso) de desarrollo cultural y de conciencia. Te diré que con el ProyectoNormal es relativamente fácil; te limpiarás, en cierto modo biológicamente, de todo lo no apto; es simplemente expulsado, como la limpieza de una tubería de aguas residuales. ¡Gracias a la bomba respiratoria!

Por cierto, dicho de paso: esto cambiará radicalmente y sin más la actual y tan difícil situación de las personas y de la humanidad, moviéndose hacia el bien, sin suscitar oposición y de forma absolutamente sostenible. Este proceso se llamará entonces **RevoluciónNormal (RN)**

Bueno, si esto no son buenas noticias...

Y nosotros/as, el <u>EquipoNormal</u>, ya hemos hecho un primer comienzo. y, para ser franco, a pesar de mi verborragia más arriba: puedes participar. Únete al equipo.

Así que lee cuáles son los pilares de la RevoluciónNormal

1. La revolución tiene lugar principalmente en tu interior (RegeneraciónProfunda - RP). Este proceso cambia radicalmente la idea que tienes actualmente de ti mismo/a en todos los aspectos (ProyectoNormal- PN). Te aseguro que la idea de ti mismo que tienes ahora y que defiendes a toda costa (¡¡incluso literalmente!!) resultará ser

- la peor broma de tu vida. a través de la **RP** liberarás tus recursos humanos originales, que ahora están atrapados dentro de ti -y han estado atrapados en todos/as nosotros/as durante miles de años- y están muriendo gradualmente. y, en mi opinión, lo mejor de todo es: ¡sin ninguna ideología estúpida! ¡Sin ningún estúpido sistema de creencias! Sí, ¡sin ninguna influencia externa en absoluto!
- 2. Y resulta útil saberlo para quienes se esfuerzan notoriamente por el bien, siendo en última instancia siempre impotentes: esta revolución personal cumple por fin vuestros sueños más hermosos. ¡Solo ella puede hacerlo! Sí, lo sé, el camino hasta allí no es muy romántico. Pero la RevoluciónNormal hace que este cambio social, anhelado desde tiempos inmemoriales, sea una realidad exitosa en todos los aspectos y en todas las sociedades humanas. Así de fácil. sin revoluciones, todas y cada una de ellas inútiles, condenadas al fracaso desde el principio; ¡Logo! Debido al desvalor (dv)! míralas, estas grandes sociedades 'posrevolucionarias'.
- 3. Sin embargo, el punto clave -y para mí lo mejor de todo el panorama cambio que este radical, producido consiste RevoluciónNormal, tiene lugar de forma automática, por decirlo así, y, a pesar de toda la dinámica profunda, ¡de forma completamente suave y fluida! su expansión depende únicamente tanto del número de personas que transitan con éxito el ProyectoNormal PN, como de la esfera de influencia que estas poseen. No hay ambiciones; simplemente ocurre; porque la naturaleza, la razón inherente a toda existencia, así lo dicta. Un ser humano, que está avanzando en el PN, nunca más actuará de forma egoísta, ciega o de cualquier otro modo en contra de los intereses de la supervivencia exitosa de toda la especie humana. ¡Nunca! Ni individualmente contra sí mismo, ni socialmente contra otras personas. Por tanto, entre otras cosas, renunciará a cualquier pensamiento competitivo, a su vez indigno de los seres humanos en el verdadero sentido de la palabra. Todo ello será sustituido completamente por la cooperación total al servicio del bienestar colectivo. ¡Para qué somos tan genios!

Y ¿a quién se dirige?

Sólo a todos los 8 mil millones de personas que habitan el planeta en este momento. nadie más ... pero eso sí: ¡sin excepción alguna! ¡NINGUNA! ¡Ni siquiera tú!.

Así que el lema es el siguiente:

Rumpelstiltskin revela su nombre y Sisyphus puede finalmente morir

Respectivamente:

Abrir las fronteras hacia dentro.

Luego abrir las fronteras hacia fuera.

Brevemente:

¡DE CAMINO HACIA EL HOMO NORMALIS!

En consecuencia: en cuanto los seres humanos, con la ayuda del **PN**, estemos en condiciones óptimas en todos los aspectos y de forma continua, entonces ganaremos de verdad. ¡Todos! Excepto, por supuesto, aquellas personas desafortunadas que renuncian a ello voluntariamente. Será responsabilidad suya.

Antes de eso, todo resulta obra de amor (y de guerra) en vano. ¡Y Sisifos vive para siempre!

¿O conoces alguna otra perspectiva verdadera?

Bueno, rezar... o, por supuesto: ¡pensar en positivo! Bueno... ;

Todo lo dicho hasta ahora lo ejemplifica maravillosamente el vívido retrato de las circunstancias tal y como serán cuando el planeta entero haya entrado en la fase avanzada de la RevoluciónNormal. Como se explica en la introducción que en la página web se hace a esta versión corta 'todo picante' de 'La Quintaesencia'. ¡Bastante a la Bernty Brython! (¡No confundir con Monty Python!).

Así pues, ¡hacia la GRAN VISIÓN!

La GRAN VISIÓN

Cada vez son más las personas deseosas de compartir los fantásticos resultados de la RevolutionNormal (RN). Por todo el planeta, la gente está siendo impulsada. Se están abriendo centros sociales en todo el mundo para apoyar la difusión del **ProjectoNormal (PN)** en la vida cotidiana. Lo mismo ocurre con las grandes empresas y las instituciones educativas. En el mundo rural, comunidades, aldeas y municipios se están uniendo. Poco a poco, va extinguiéndose el desvalor (dv) que nos había invadido como un virus. Unos adultos completamente independientes y absolutamente vitales que se autorregulan perfectamente -como los hacen los animales normales- asumen la responsabilidad del destino de la especie.

(Algunos de los datos que se mencionan a continuación ya no están del todo actualizados. No importa. Sólo para recordarlos.)

- Por tanto, los seres humanos están volviendo gradualmente al nivel de otros animales en cuanto a la capacidad para la vida, lo que yo llamo 'fitness integral'. Entonces, o más bien paralelamente, examinaremos continuamente qué podemos utilizar realmente de lo que llamamos 'cultura' para una convivencia humana óptima al servicio de la continuación exitosa de la especie. Además, qué nuevos avances culturales deben lograrse y fortalecerse.

Como anécdota, revelaré el gran lema de la cultura posrevolucionaria: MAGNANIMIDAD relajada (incluida la generosidad). El mayor contrapunto posible a la obstinada pusilanimidad (o increíble egoísmo) que actualmente se ha esparcido por el planeta.

- En el transcurso de esta transformación, los 'enemigos' -este mucho bombo masculino necrófilo- están siendo abolidos. Los que quieran romperse la cabeza por gusto podrán hacerlo. Para ellos, se delimita una zona de 50 kilómetros cuadrados en el desierto de Gobi -porque allí los cadáveres se secan rápido- donde podrán luchar sin armas hombre contra hombre -, hasta que sólo quede uno, que entonces se suicida. Una cuestión de honor. Mientras tanto, los verdaderos hombres entre los individuos masculinos restantes, finalmente liberados de aquellos débiles obsesionados por el poder, utilizan toda su fuerza para el bien de su especie. Esto significa que se ponen a reinventar su utilidad para la humanidad más allá de su contribución a la reproducción. Todo ello para justificar su existencia. - ¿Debo revelar cuál será la solución para nosotros, los hombres? Bueno, ya sería aburrido, ¿no cierto? - Y las mujeres harán lo mismo. Tampoco para ellas hay vuelta atrás a

los viejos tiempos matricentrados.

- Por supuesto, junto con los enemigos desaparece la competencia sustituyéndola por la cooperación total al servicio de una orientación común. Sólo los idiotas -antiguos esclavos de la matriz- siguen queriendo ser mejores que los demás. El deporte de competición queda entonces relegado a un lugar apartado en el desierto del Sáhara, donde jóvenes púberes tardíos compiten en no se sabe qué. Las únicas personas espectadoras por Internet son mujeres ligeramente sonrientes. Lo mismo ocurre a la inversa para las chicas. Siempre hay disponible un buffet de dopaje a discreción para las que lo deseen, donde se prueban entre sí las últimas creaciones en términos de manía por el rendimiento.
- Personas que desde hace tiempo se han liberado del desvalor han examinado más de cerca la cuestión de la **guerra** y, en particular, del **crimen**, y han llegado rápidamente a una conclusión sucinta: la locura no son los crímenes y sus efectos; la locura no es la guerra y su horror. ¡Qué lamentos tan infructuosos! ¡Qué medidas tan infructuosas!

La lógica de la matrix consiste justamente en decir lo siguiente: "Ahora hay un problema (entre millones); lo resolveremos; entonces las cosas irán mejor. Y mañana el siguiente y pasado mañana el siguiente...". Esta lógica no podría ser más estúpida ¡Todos somos el problema! Esta actitud idiota de Sísifo sirve únicamente para huir de la aleccionadora -pero también solucionadora-verdad.

La verdad es que la locura es que:

1 el crimen y la guerra existan

2 (casi exclusivamente) los hombres puedan funcionar así en el mundo ilusorio de Matrix

3 una masa tan grande de gente crezca de tal manera que luego actúe así

Seguimos con nuestra gran visión: hace tiempo que la **RevoluciónNormal** ha hecho desaparecer este escándalo humano y sobre todo cultural. Gracias a su desaparición sin dejar rastro, ahora los militares contribuyen considerablemente al bienestar financiero de las sociedades.

¿Y la policía? Entonces, ¿para qué sirve la policía? Regulan el tráfico.

- Exactamente lo mismo ocurre con los **trastornos mentales**, que a su vez están inextricablemente ligados a los viejos fenómenos terroríficos de la Matrix. También en este caso, la locura no son el sufrimiento y los efectos nocivos de los trastornos mentales, incluidos los horrendos costes de las medidas y el tratamiento. No, la locura es el hecho de que en el mundo de la apariencia y el autoengaño fuera habitual que los niños crecieran de tal

manera que pudieran desarrollar trastornos mentales. En cambio, en el transcurrir de la RevoluciónNormal, las personas que la abrazan experimentan esta grandiosa liberación personal y social de cualquier carga psicológica crónica. Llenos de amor, liberados de sus terribles ataduras sistemáticamente construidas, las personas organizan ahora su vida en verdadera comunidad. Lo hacen con la facilidad y la madurez inimaginables de personalidades revolucionadas y libres.

- Por eso fue una nimiedad que, en el proceso de la reconquista de la vida, la gente se diera cuenta rápidamente de que la multiplicación del amor a través de un compartir, que le es natural, no significaba una pérdida, sino puro enriquecimiento. Quedó claro que en la naturaleza recuperada -para las personas cada vez más liberadas- no hay nada 'racional' que ate a las personas exclusivamente a una sola pareja. El rollo de la monogamia es una pura invención que, en última instancia, es sumamente hostil a la vida. ¡No hay nada en nosotros que sea un gen de fidelidad! Este hecho biológico banal, que por supuesto va fue imponiéndose regularmente en la era de la Matrix aunque siempre con consecuencias repugnantes en aquel momento-, ha conducido a la reorganización de la vida humana cotidiana, a años luz de las permanentes exigencias excesivas de las que inevitablemente sufría la familia nuclear. Hacía tiempo que todo el mundo tenía claro que esta compulsión biológicamente absurda por una relación exclusiva entre dos personas -el amor del 'lo uno o lo otro'- se basaba únicamente en el miedo y en el estado interior de total debilidad personal -en otras palabras: ¡el desvalor por excelencia! - y que sólo podía ser impuesta por personas absolutamente alienadas e ignorantes de la vida. Y de nuevo, somos casi exclusivamente nosotros, los hombrecillos -pobres, débiles, terriblemente inseguros y asustadizos- los que con ello al menos insinuamos nuestra verdadera cara. Lo hicimos mediante métodos agudamente anti-vida, como la violencia directa, la marginalización social y las amenazas religiosas. - Y sólo las personas que en el fondo se odian a sí mismas a causa de esta miserable lucha de poder entre hombres y mujeres podían seguir semejante mandamiento. - La experiencia con la reorganización de la vida cotidiana (¿quieres saber cómo? ¡ Piensa y activa tu imaginación!) hacía tiempo que se había revelado: esa compulsión del pasado no aportaba -aparte de una idea de negocio tan brillantemente capitalista como hostil a la vida- ni una sola ventaja. El amor no necesita esta absurda tontería. ¡Al contrario! En lugar de marchitarse lentamente en la cárcel, florece ahora, vitalizándonos hasta límites insospechados y de forma permanente (!), y multiplicando la riqueza de la personalidad y de las relaciones. Se acabó el sufrimiento sin fin, tanto para los adultos como para los niños. Se acabaron los costes enormes, incluso grotescos, de una norma coercitiva absurda que es una de las peores

y más desagradables, uno de los conceptos artificiales más mortíferos jamás inventados por los seres humanos. Y este absurdo colosal, impuesto únicamente con el fin de que quieres poseer a una persona -a la que en realidad amas- en exclusividad, como un ser humano completamente 'desvalorizado', con la consecuencia de que la controlas (mujeres) o la reprimes (hombres). Hasta que no quede nada de placer y vitalidad en la relación. Pero nada de nada.

- Como decía, no es de extrañar que incluso antes de la **RevoluciónNormal**, toda persona con una chispa de vida restante saboteara los **dictados de la 'caja de dos'.** Pero difícilmente con buen resultado. Porque ¡ay de él/ella cuando sale de la norma! Entonces -¡como siempre que se cruzan los límites de la matrix! - entró en vigor la segunda de las **dos únicas constituciones básicas de la matriz** (¡qué pobreza mental!), que reza: "*Termina mal*", para enviarnos rápidamente de vuelta al vientre languideciente de la matriz.

Paréntesis abierto: (¿No es vergonzoso? Matrix, y por tanto toda la humanidad, ¡sólo conoce dos pésimas constituciones básicas! ¡Y de qué tipo! La primera y dominante es: "Nunca mejorará realmente, y mucho menos se convertirá en algo bueno de verdad."

Siempre estás en un estado u otro, interrumpido de vez en cuando por bellas ilusiones que te hacen creer que eres feliz o quién sabe qué gran cosa. Sé sincero. ¡Echa un vistazo! - Si no puedes confirmarlo, no te preocupes; simplemente no sientes nada. Y no sentir nada es una de las máximas básicas de la matriz. Entonces eres parte de ella, jaja. ¿Por qué crees que se inventaron las religiones, incluyendo tonterías como el consuelo de la otra vida? Es un gran negocio, una explotación repugnante y un ejercicio de poder igualmente repugnante por parte de gente que no tiene ni idea de la vida: a saber, se odian a sí mismos y a la vida. Una manipulación tan barata sólo puede funcionar con personas infelices que no tienen una perspectiva real en la vida, con personas dispuestas a seguir a esos odiadores de la vida. Qué drama, con innumerables consecuencias terribles a lo largo de los milenios. ¿O todavía necesitas una actualización? Entonces echa un vistazo al Este. - Bueno, todo es culpa nuestra. Hecho en casa. Y no creas que eres libre una vez que te has sacudido la religión. ¡Eso crees!

Así de simple funciona la matrix. Sencillamente predecible y calculable. ¡Compruébalo tú mismo/a! ¡Hazlo de todas maneras!)

Paréntesis cerrado, ¡por fin! Gran inserción, ¿verdad? Pero, ahora sigamos con el texto.

- Con la disminución general del desvalor desapareció automáticamente el impulso idiota de **querer poseer a la pareja** y así poder abusar de ella como garantía de al menos una pequeña ilusión de autoestima. Rápidamente se

hizo evidente que el amor se potencia maravillosamente cuando se le permite desarrollarse de forma natural en todos los aspectos y, en lugar del forzado 'o lo uno o lo otro' -que significa tener que devaluar a una pareja para poder amar a otra-, sigue el natural 'y lo uno o lo otro'. Como resultado de la práctica constante de la 'regeneración profunda', las personas han reconocido y posteriormente experimentado que esta multiplicación de nuestros actos de amor es un requisito previo para el pleno ejercicio de este poder excepcional de la naturaleza y la cultura humanas. Gracias a la RevoluciónNormal, desde hace tiempo se ha convertido en normalidad el hecho de que esto funcione fácilmente -en armonía con nuestra naturaleza y, al mismo tiempo, con nuestra cultura excelentemente desarrollada- y que tenga lugar sin ningún tipo de fricción. Después de miles de años de sufrimiento innecesario e interminable, nuestra autoestima fue finalmente restaurada y esta estúpida compulsión -junto con muchas otras- fue apartada de su función. Y desapareció. La naturaleza volvió a tomar las riendas. Desde entonces, este recurso magnífico, fortalecedor de vínculos y enormemente revitalizador, que en última instancia es indispensable en armonía con la naturaleza, ha estado disponible para todas las personas que trabajan para salir de las miserables celdas 'de a dos' de la prisión que es la matrix.

- Naturalmente, la sexualidad también se liberó completamente de su estigma. La devaluación de la sexualidad es uno de los peores atropellos que ha cometido el ser humano, con inconmensurables consecuencias negativas. Moldean casi todo lo que tocamos los humanos. Sólo seres que se odian a sí mismos podían desarrollar algo así y mantenerlo hasta nuestros días. En agradecimiento a la cultura humana que condujo a la invención de la anticoncepción eficaz, se concede a los investigadores implicados el Premio Nobel *in corpore* y a título póstumo por su servicio a la avanzada y necesaria liberación de la humanidad. Tardíamente, porque su contribución sólo será utilizada consecuentemente al servicio de la vida con la RevoluciónNormal.
- En el transcurso de tan fantástica dinámica vital, la **economía**, crónicamente enferma, también fue, por supuesto, sometida a un escrutinio crítico y, en consecuencia, literalmente puesta patas arriba. Por fin, la crisis sistémica igualmente crónica ("¿Qué funciona mejor que el capitalismo?", ¡para reírse!) había llegado a un final muy simple y directo. A partir de entonces, la economía se orientó hacia un paradigma completamente nuevo que transformó todo sin destruir nada conditio sine qua non en la RevoluciónNormal. Y hablando de la conditio, entre otras cosas, la regeneración diaria y completa de todas las personas (lo que yo llamo 'gestión energética' o 'e-management'; incluso hay un libro sobre esto, no: ¡varios!) se elevó a conditio sine qua non de la actividad económica.

¿Y el nuevo paradigma? ¡Nada de esto aquí! Queda por presentar por mi parte la nueva directriz para la economía, la base para un sistema económico completamente nuevo y, sobre todo, viable, absolutamente a prueba de crisis y que mejore la vida de forma constante. Lo único que falta es que te lo den todo gratis. Compra el libro que he escrito sobre el tema (bueno, ¿ya está terminado?). Cuesta mucho. Cuánto, aún no lo he determinado. Cuando tenía 3 páginas, pedí y recibí 1000 CHF. A medida que fue creciendo, lo abaraté. ¡Soy un cachondo! ¿Quién puede entenderlo? Porque sólo las consecuencias de todo ello, si las sacáramos antes, harían que miles de millones de dólares, francos, euros o lo que sea estuvieran libremente disponibles. Tu parte incluida.

Sigamos hilando fino. Microsoft es rechazada por personas vitales e inteligentes debido a su flagrante fomento del estrés, la monotonía y la disfuncionalidad, y a consecuencia, entra en quiebra. En esta vorágine también se hunden muchas otras empresas decadentes del sector de la tecnología y la información. Bill Gates consigue salvar la mitad de sus miles de millones y por fin. los invierte en algo sosteniblemente eficaz, en la RevoluciónNormal, por supuesto. (Pero ¿dónde debería invertirlos ahora? No quiero convertirme en un cabrón rico; ¡ja, ja, el estrés!). Apple se hace cargo de toda la chatarra y la recicla. Bajo el nuevo liderazgo de un trío de mujeres -que en su conjunto reúne las cualidades sobresalientes de Steve Jobs, sin sus rasgos de personalidad autodestructiva y perturbada, y de Apple, junto con otros actores en favor de la vida- dirige el negocio como 'Apple & Friends' al servicio de la RevoluciónNormal, es decir, la continuación sostenida y exitosa de la especie.

- Presa del pánico para escapar de la energía vital que se extiende por todas partes, Glencore -una multinacional de origen suizo, que se considera la principal empresa privada dedicada a la compraventa y producción de materias primas y alimentos del mundo- traslada su sede a una mina que ha sido completamente vaciada por una de sus filiales conquistadas. Sin embargo, el calor interno natural de la montaña no consigue paliar la frialdad glacial de aquellas personas que forman su dirección. Después de que la mitad de los directivos mueran congelados, el resto, con sus corazones encogidos, decide quemar los miles de millones que han reunido y así pueden calentarse el resto de sus días. La antigua sede central de la empresa en Zug (Suiza), una parte de la cual se convierte en un museo en memoria de la hostilidad a la vida, mientras que la otra parte servirá como centro de formación para mineros, donde, en sesiones periódicas de cuentacuentos, nos enseñan los verdaderos efectos del capitalismo. La multinacional suiza de electrodomésticos V-Zug se hace cargo de la cantina.

- La **industria financiera** está experimentando su Armagedón privado y está desapareciendo donde le corresponde: en la insignificancia; como pura proveedora de servicios y desprovista del más mínimo poder e influencia se dedica a partir de ahora a actividades económicas que, sin claudicar, fomentan la verdadera calidad de vida.
- Todo el **negocio de la consultoría** -tanto en la esfera económica como en la política y en el sector de sanidad- se está derritiendo como la nieve al sol, porque las personas íntegramente sanas y en forma, son ellas mismas completamente competentes, tanto en su ser como en lo que hacen, por lo que ya no lo necesitan.
- Las universidades pasarán a llamarse 'universidades en favor de la vida'. Sólo se financiará aquella investigación y se practica aquella educación que bajo un estricto escrutinio- sirvan directamente al bienestar duradero de los seres humanos. En general, la investigación, sobre todo en el ámbito humano, es en gran medida un quehacer placentero, que utiliza los recursos humanos y financieros libremente disponibles, ya que los estudios sobre las causas de fenómenos desagradables casi siempre se quedan muy cortos. En consecuencia, una gran parte de las 'aplicaciones', en el sentido de agentes bioquímicos y de otro tipo, caen en desuso. Como consecuencia, la industria química también está experimentando una considerable pero sensata contracción, un proceso de saneamiento que abarca tanto el personal como la actividad económica en sí.
- Los científicos resistentes se reúnen en grupos de reflexión privados (*think tanks*) en el desierto de Kalahari, divididos en 'los reaccionarios', 'los anti-vida' y, con mucho, en el grupo más numeroso: 'los irrelevantes'. Algunos de aquellos abarcan a los tres a la vez.
- Los servicios médicos necesarios se reducen a un escueto 10 por ciento ante el flagrante aumento de la vitalidad y simultáneamente el escandaloso y perfectamente autorregulado disfrute de la vida. Sí, menos, porque la medicina también ha dejado de ser un mero negocio; y porque las personas que tenían una vida plena como contribuyentes ahora pueden morir y además, se les permite que lo hagan.
- La **psicología** ha perdido ahora su función de prestar apoyo -muchas veces forzada- a la sociedad. Honrada como un bonito intento, se la puede recordar en un bello museo al estilo *Belle Epoque*.
- Todos los artilugios de la esperanza -es decir, las innumerables 'formas de

tratamiento' paramédicas y de otro tipo- encuentran su nuevo lugar en los videojuegos. Una pequeña parte se incluye en la lista de actividades de ocio que mejoran la vida. La meditación se convierte, por así decirlo, en un gag de fiesta, un *chill-out* de moda entre la exuberante alegría de vivir.

- La política -o más exactamente la democracia, esa conspiración de los débiles y último recurso de la matrix- desaparece finalmente, tan ineficaz como siempre, en la bruma de la historia y deja paso a personas fuertes predominantemente mujeres (del tipo post-matrix), porque sólo ellas pueden hacerlo realmente- que administrarán en adelante la esfera pública. Las soluciones se encuentran a través de un diálogo constructivo. La práctica de 'llegar a un compromiso' -la solución de emergencia resultado de la patética debilidad de las personas que son completamente incapaces de encontrar soluciones reales- se convierte en mera advertencia recordatoria clavada en las puertas principales de los edificios gubernamentales. Al mismo tiempo, los partidos políticos se disuelven por desuso. Todos los grupos de presión industriales, además de todas las demás alianzas con intereses egoístas y antisociales, serán trasladados al pequeño desierto de Malaui, donde a partir de ahora sólo se pisarán los pies unos a otros.
- Los medios de comunicación de masas, que antes se centraban por completo en el sensacionalismo, la manipulación y la tríada de la matrix masculina 'poder/dinero/influencia', están experimentando una caída dramática debido a la disminución drástica de la demanda. Finalmente se recuperan centrándose en los dos únicos contenidos que están claramente diferenciados entre sí: por un lado, la 'información en interés de la supervivencia de la especie', y por otro, el 'entretenimiento con calidad'.
- La **industria del lujo** -que sirve exclusivamente como un intento impotente de compensar su total falta de valor y es, por tanto, completamente ineficaz e inútil- está experimentando una radical reducción de su tamaño. Lo que queda es un aumento general sustancial de la calidad, además de una pequeña gama de productos y ofertas de especial calidad, sin ninguna pretensión; generalmente reservados para ocasiones especiales.
- Cuando se trata de **entretenimiento** como parte de una regeneración ampliada, el grupo de rock *Muse* -amigos en el espíritu de la RevoluciónNormal y desde hace mucho tiempo usuarios activos del ProyectoNormal- se elevan al Olimpo musical como la banda más brillante de la historia del rock. Ahí están, junto a Mozart y los suyos.
- Las personas con mentalidad de víctimas (actualmente varios miles de

millones) se han ido extinguiendo en el transcurso de la normalización, o con el corazón encogido, han abandonado su lucha (auto)justiciera. En contraste con las víctimas reales (por ejemplo, de un tifón) estas personas cultivan el 'victimismo'. El persistente remanente de estos amantes de sentirse víctimas se reúne regularmente en sesiones secretas, donde lloran juntos por su difícil destino, del que, según ellos, no son responsables, acusando o incluso odiando a los que en sus ojos son los culpables malvados. En los días festivos -hay muchos entre todas las diferentes religiones; ¡las religiones son el hogar natural de esta clase de gente!- juegan al juego del 'terror y suicidio' (que antaño había sido tan popular a nivel mundial).

- Los escenarios del 'drama' también han perdido drásticamente su atractivo. Están sufriendo una 'dramática pérdida' de miembros activos y espectadores. Pero estas 'obras dramáticas' siguen celebrándose cada año en la taiga rusa (se me están acabando los desiertos...), excluyendo con orgullo y desprecio al (ya desinteresado) público. Allí, la persona que hace el mayor papel de zorro de guerra es elegido por los supervivientes como el rey del drama y es recompensado con un vuelo gratuito a la luna (¡solo ida!). La mujer que grita más dramáticamente y llora más desgarradoramente es coronada reina del drama por un jurado, naturalmente dominado por hombres. Ella recibe el premio: una pequeña corona.
- Con el rápido aumento de la vitalidad -*fitness* integral- innumerables instalaciones, servicios y productos se convierten en superfluos. Atención: ¡la 'industria de la ilusión' -que también incluye el 90 por ciento de la industria financiera- es, con diferencia, el bien de inversión más importante de la sociedad matrix!
- Dios mío, ¿qué vamos a hacer con todo el personal que se ha liberado y los enormes **recursos materiales** de que disponemos ahora tras esta colosal reducción?

Jaja, ¿me crees que eso no será un problema?

Por ejemplo, la ya inconmensurable riqueza acumulada se distribuirá por completo. Excepto para los patéticos egoístas y miserables avaros que esconden su dinero y su oro. Ellos se lo quedan. Se excavan para ellos lujosos baños en un desierto oculto. Allí se bañan en su dinero y oro y se regodean en su riqueza hasta que se vuelven negros. Sus momias se exhiben en la Cámara de los Horrores, en la sección 'Aristocracia Adinerada'

- Después de miles de años de explotación, el tiempo de trabajo restante es distribuido entre toda la raza humana permitiendo por fin la **regeneración** diaria completa de la especie humana. El enorme salto adicional de vitalidad

24

que esto desencadena nos catapulta a una dimensión completamente nueva de existencia. En ella resalta la innovación, la eficiencia y, en última instancia, el bienestar duradero y sobre todo ¡la capacidad de amar! Incluida la sexualidad completamente desatada. Las perspectivas de supervivencia a largo plazo de la especie humana aumentan de forma espectacular. Y esto incluye una calidad de vida excelente y constante. Lo que a su vez aumenta aún más las posibilidades.

En resumen: la dinámica miserable, autodestructiva y basada en desvalor de la matrix que seguía el lema del "nunca mejorará, y mucho menos será bueno" (porque en este caso los varones, tal como nos comportamos ahora, ya casi no seríamos necesarios; así que con cada 'solución' creamos diez nuevos problemas y así seguimos siendo 'demandados'; jaja), se ha transformado en una dinámica constructiva que se autoperpetúa. Encuentra su expresión en la nueva constitución fundamental de la especie humana: "todo va a mejor" y finalmente "todo es bueno" - esto último siempre al margen de posibles influencias de fuerzas naturales sobre las que no tenemos control. ¡Eureka!

Bueno, están pasando muchas cosas en la RevoluciónNormal.

Y, como he dicho, la mayor parte sin esfuerzo. Sin leyes ni dictados. Sin ninguna fuerza. Fieles al lema: ¡Sin ley, pero con orden!

Perdón, ¿y se supone que esto es una visión?'

(La 'Gran Visión' es un extracto del descarado libro: <u>"RevoluciónNormal para el ¡Humano-hacia-ARRIBA!"</u> (o similar), disponible próximamente; también en inglés).

Bueno, no obstante, para concluir esta breve versión de la 'Quintaesencia' el lema de la **RevoluciónNormal** una vez más:

¡Rompamos con el proceso obsesivo 'humano-hacia-abajo'! ¡Liberemos el ¡Humano-hacia-ARRIBA!

Ok, como he dicho, todo ello requiere inversiones.

- A. Como lector/a puedes determinar lo que vale para tí la lectura de este texto.
- B. O también apoyas económicamente a este *Startup* global, decisivo para nuestro futuro, convirtiéndote en persona patrocinadora de un

futuro exitoso para todas y todos.

Aquí los datos:

Con PayPal o con tarjeta: NormalRevolution

Directamente a la cuenta:

IBAN: CH07 0875 7000 0129 8165 2 ¿Contacto? team@normalrevolution.com

¡Muchas gracias!